
 

 

華となれ! 
宮城県仙台二華中学校 

学校だより 第９号 

【発行日】 令和３年９月１４日 

【連絡先】 022-296-8101 

【文  責】 副校長 大泉 真澄 

【校  訓】 『進取創造』『至誠貢献』  

【教育方針】 豊かな心と高い知性をもち，進取の気風と創造性にあふれ，社会のリーダーとして， 

わが国や世界の発展に貢献できる人間を育成する。 

※題字「華となれ！」には，社会に貢献できる真のリーダー（「華」＝社会の中心）となってほしい

という願いを込めています。 

二華生一丸となって取り組んだ文化祭 
９月３日（金）に，中学校・高校で新型コロナウイルス

感染症対策に配慮した形で開催しました。本来であれば，

保護者の皆様をはじめ，地域の方々，他校の中高生に来校

いただき，高校生が開く出店やステージ発表などで，日頃

の活動の成果を見ていただくところですが，昨年度同様に，

一般への公開を行わない文化祭となりました。 

 展示発表は，２つの体育館を使用し，密を避けるために，

学年ごとに見学をするローテーションを組みました。また，

ステージ発表は，文化部を中心に発表をあらかじめ収録し

た動画を，各教室で視聴する形式をとりました。 

 中学校の生徒は，午前中に展示見学と動画視聴を行い，

午後は引き続き動画視聴となりました。発表を動画視聴す

る時間が多い内容となりましたが，文化部の発表や，工夫

を凝らした動画といった様々な作品発表があり，生徒は時

折笑顔を見せながら視聴していました。            第１体育館内の展示の様子 

 開催に向けて，各団体と時間をかけて協議し，調整を行い，工夫しながら「つくり出すこと」の面

白さや手応えと同時に，難しさを感じながらも最後までリードし続けた文化祭実行委員はもちろん，

全校生徒が一丸となって文化祭を盛り上げた一日。生徒たちの活躍が光りました。 

～ 文化祭を終えて ～  

 文化祭が終わり，私は今，解放感に浸っています。今年度，初めて文化行事委員会に入り，意外

と仕事が多いことに驚きました。例えば全校制作。私たち委員は，原画の決定から学級に配布する折

り紙の準備，台紙を回収し貼り合わせる作業を行いました。緊急事態宣言下でも放課後に作業があり

大変でしたが，少しずつ絵が繋がっていくのを見るとやりがいがあったし，完成した時はその分感慨

深かったです。 

 もう一つ，心に刻まれているのは，高校の委員の先輩方が主体となって文化祭を計画・実施してく

ださったという感謝です。私たちの参加した打ち合わせでは，先輩方がそれぞれ担当を持ち，能動的

に仕事をされている姿を何度も目にしました。ただ先生や先輩に指示されたことをしているだけの私

たちとは大きな差を感じたことを覚えています。私も来年からは高校生です。今後は自分から仕事を

見つけ，主体的に行動していきたいです。             （文化祭実行委員 ３Ｃ 福村さん） 



 

文化祭実行委員の仕事は，私の想像以上に大変でした。全校制作の貼り合わせに放課後を費やし，

ミーティングも長引いてしまうことがほとんどで，実行委員になったことを後悔してしまいました。    

しかし，文化祭当日，全校制作の作品を見て感動している友達や映像発表とステ

ージ発表に夢中になっているクラスメート，展示発表で笑顔になっているたくさん

の人を見て，実行委員になったことの後悔は消え，とても大きな喜びを感じました。

自分の頑張りが，人の笑顔につながるということに感動し，実行委員になってよか

ったと，心から思いました。 

新型コロナウイルス感染症によって，私たちはたくさんのものを奪われました。しかし，そんなな

かでも，笑うことは可能です。来年の文化祭は，どうなってしまうのかは誰にも分かりませんが，ま

た，みんなで笑えていたらいいな，と思いました。   

（文化祭実行委員 ２Ｂ 大河内さん） 

 

 今回の文化祭は，緊急事態宣言が発令されている中での開催となり，いろいろな仕事をする上で，

多くの失敗をしてしまいました。しかし，友達や先生の支えのおかげで，当日，楽しい文化祭にする

ことができました。 

 僕のクラスでは，黒板アートをすることになりました。期間は，夏休み明けの１週間のみで，最初

は完成できるかが心配でした。けれども，先生たちからのアドバイス，クラスのみんなが協力してく

れたおかげで，とてもすばらしい黒板アートにすることができました。文化祭当日では，動画を流す

順番を間違えたり，音量調節がうまくいかなかったりと大変でしたが，クラスのみんなのサポートの

おかげで成功させることができました。 

 文化祭の準備，そして本番に協力してくださったみなさん，本当にありがとうございました。この

経験を生かして，これからの学校生活を一生懸命がんばっていきます。 

                             （文化祭実行委員 １Ａ 渥美さん） 

全校制作 完成！大きさはおよそ縦 3.6ｍ×横 5.9ｍです。 

7月から制作に取り組んできた中学校全校制作が文化祭当日，展示されました。実行委員がデザイ

ンした原画を基に，巨大なキャンバスに「点描」のように，約１cm四方の 16色の折り紙を貼り付け

て，巨大な貼り絵を作り上げました。 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校制作で 

準備した折り紙 

の合計は，何と 

「213,840 

ピース」 

です。 

 


